



## 保健室からのお知らせ

🍁 2学期がスタートして、以前のように配膳給食、ふれあいタイム、クリーンタイムを行っています。ふれあいタイムになると、多くの子ども達が感染防止対策を意識しながらも外で元気に遊んでいます。また、登校後は、朝の準備を終え、校庭へ急ぎ遊んでいる子ども達を保健室から微笑ましく見えています。先日、ふれあいタイムにサッカーで汗を流していた6年生がけがをして来室した際に、嬉しいことを聞きました。けがの手当てをしながら、誰とサッカーをしていたか尋ねると、少ない人数の6年生対他学年で、楽しくプレーしていたようです。そこには、6年女子の姿も。6年生の他学年とも一緒に楽しむ優しさに触れ、ほっこりしました。秋晴れの続く校庭で、網と虫かごを持って行く低学年の後ろ姿にも“いろいろな虫に出会っておいで〜”と目を細めました。

日中、気温が高い日もありますが、外での活動を楽しみやすい秋。校庭で身体を動かし、心身共に成長してくれていることを嬉しく思いました。

### 🍁 身体計測について 🍁

10月の2、3週目に 第2回 身体計測(身長・体重・視力)を行う予定です。測定日は、各クラスで違います。それぞれの測定日に合わせて、体操服の準備と、髪の長い女の子はポニーテール以外の髪型の準備をお願いします。お子様の測定結果は、「成長の記録」に記入し配付いたします。ご覧になられましたら、押印やサイン記入後、担任までお戻しく下さい。よろしくお願いします。

👁️視力検査の結果が春よりも下がったお子様、黒板の文字が見えにくいお子様は眼科への受診をお勧めします。



学校では、コロナ感染防止対策もしっかり行いながら、教育活動を進めているところです。

感染防止対策を🏠ご家庭でも  
しっかりお願いします。



🍁 令和3年10月 🍁

